



Asah Mental Tanding Penggawa Laskar Mataram

Sore Ini PSIM Jogja Tantang PSPS Pekanbaru di Mandala Krida

JOGJA - PSIM Jogja kembali akan menggelar laga uji coba jelang bergulirnya kompetisi Liga 2 2024/2025 mendatang. Kali ini untuk mematangkan persiapannya, tim berjuluk Laskar Mataram itu menjajal PSPS Pekanbaru di Stadion, Mandala Krida, Jogja, sore ini.

Laga uji coba ini diprediksi bakal sangat menarik. Sebab, kedua tim ini sudah melakukan persiapan yang cukup matang dan memiliki target di kompetisi Liga 2 nanti. Laga persahabatan ini akan dimanfaatkan kedua tim sebagai persiapan menyongsong kompetisi mendatang.

Uji coba melawan tim berjuluk Askar Bertuah kali ini bukan



SEMANGAT: Para pemain PSIM Jogja usai menjalani latihan rutin di Stadion Mandala Krida. Hasil latihan selama ini akan dibuktikan dalam uji coba melawan PSPS Pekanbaru, sore ini.

hanya untuk menguji tim secara teknis di lapangan saja. Akan tetapi sekaligus menjadi simulasi menjelang digelarnya pertandingan kandang Laskar Mataram di Liga 2 musim ini.

PSIM Jogja yang sudah mengikat 26 pemain kini telah melakukan latihan secara rutin jelang uji coba ini. Anak-anak Jogja nampaknya tidak ingin mengecewakan para pendukungnya di laga persahabatan ini.

Pelatih PSIM Jogja Seto Nurdianto mengatakan, secara persiapan, jajaran pelatih sudah mempersiapkan timnya seperti saat akan berkompetisi. Harapannya para pemain bisa beradaptasi menjelang berlaga di kompetisi nanti. Artinya bagaimana bisa melihat kondisi para pemain kami. Bagaimana pemain bisa menerapkan taktik. "Bagai-

mana kami melihat fisik mereka," katanya, kemarin (17/8).

Sebagai persiapan terakhir, jajaran pelatih hanya memberikan latihan yang ringan untuk menjaga kebugaran. Secara pribadi, Seto berharap laga ini bisa menjadi ajang evaluasi tim pelatih jelang bergulirnya kompetisi, baik itu dari sisi fisik, teknis, dan taktik. Agar para pemain bisa menerapkan hal itu saat kompetisi nanti. Tujuan

utama dari laga uji coba ini bukan untuk memenangkan pertandingan. Tapi harapannya setelah laga uji tanding ini mental untuk selalu memenangkan pertandingan dari para pemain bisa muncul.

"Yang paling pokok sebelum kompetisi mulai kami bisa mengevaluasi kekurangan apa yang ada," ujarnya. (ayu/by)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005